

Le 130e anniversaire de l'arrivée de Martí est commémoré au Costa Rica

Image not found or type unknown



San José, 30 juin (RHC) Une soirée historico-culturelle sera consacrée ce vendredi au 130ème anniversaire de l'arrivée de l'intellectuel cubain et héros de l'indépendance José Martí (1853-1895) au Costa Rica.

Organisée par l'Ambassade de Cuba au Costa Rica, cette commémoration verra la participation de représentants du corps diplomatique latino-américain accrédité dans ce pays d'Amérique centrale, de groupes de solidarité avec l'île des Caraïbes, d'intellectuels et de résidents cubains.

Le programme comprend la conférence principale La Edad de Oro , de Martí a Joaquín García Mongue (L'âge d'or, de Martí à Joaquín García Mongue), de Nuria Rodríguez, titulaire d'un master en études latino-américaines et chargée de cours à l'université nationale du Costa Rica.

L'universitaire parlera de ses recherches sur le travail de García Mongue en 1920, qui s'est inspiré de la revue dédiée aux enfants et aux jeunes de Martí pour sélectionner des textes latino-américains et universels de genres et de thèmes variés.

José Martí est arrivé pour la première fois au Costa Rica le 30 juin 1893, à Puerto Limón, sur la côte caraïbe, et y est retourné un an plus tard.

À cette époque, le lieutenant général de l'armée de libération Antonio Maceo vivait dans ce pays, où il était arrivé en 1891 et s'était installé à La Mansión, un domaine agricole qu'il avait fondé dans la ville de Nicoya, dans la province septentrionale de Guanacaste, avec 100 autres familles cubaines.

Les deux révolutionnaires préparaient la guerre dite nécessaire, qui commença le 24 février 1895, pour l'indépendance de Cuba vis-à-vis du colonialisme espagnol. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/327034-le-130e-anniversaire-de-larrivee-de-marti-est-commemore-au-costa-rica>



Radio Habana Cuba